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ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЯТЕС ! 

ПЯТИЛЕТКЕ-. 
УА РНЫЙ Труд   Д 

'1 ВТОРАЯ СЕССИЯ ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР 
ДЕВЯТОГО СОЗЫВ А 

Политическим и трудовым боту вторая сессия Верхов-

подъемом ознаменовал со- ного Совета СССР девятого 

ветский народ четвертый, оп- созыва. 
ределяющпй год девятой пя- В 10 часов утра под прея-
тилетки. Ударный, творче- седательством Председателя Е 
екий труд советских людей Совета Союза депутата А. П. Е 
обеспечил дальнейшее раз- Шитикова открылось первое Е 
витие народного хозяйства совместное заседание Совета 
страны, позволил .сделать Союза и 'Совета Националь-
большой шаг вперед в соз- ностей. 
дании материально - тгхци- Бурными, продолжитель-
ческой базы "" коммунизма. ными аплодисментами, стоя, 
Провозглашенный историче- депутаты и гости встретили 
ским XXIV съездом КПСС товарищей Л. И. Брежнева; 
курс на значительный лодъ- А. А. Гречка, В. В. Гриши-

ем материального и культур- . на, А. А. Громыко, А. П. Ки-
ного уровня жизни народа риленко, А. Н. Косыгина, 
неуклонно воплощается в Ф. Д. Кулакова, Д. А. Кунае 
конкретные дела. Партия и ва, К. Т. Мазурова, А. Я. 
Советское государство после- Пельше, Н. В. Подгорного, 
дователы во и активно осуще- Д. С. Полянского, М. А. Сус-
ствляют Программу мира, лова, А. Н. Шелепина, В. В. 
принятую XXIV съездом пар- Щербицкого, П. Н. Демиче-
тик, ва, П. М. Машерова, Б. Н. 

Пономарева, Ш. Р. Рашидо-
Страна Советов в преддве- ва, Г. В. Романова, М. С. 

рии завершающего года пя- Соломенцева,Д. Ф. Устино-
тилетки. Состоявшийся 16 ва, В. И. Долгих, И. В. Ка- 

декабря Пленум Центрально- питонова, К. Ф. Катушева. 

го Комитета КПСС обсудил Депутаты единогласно ут- 

и одобрил в основном проек- вердили повестку дня сессии: 

ты Государственного плана 1. Об избрании заместите-

; развития народного хозяйст- ля Председателя Президиума 

ва СССР и Государственно- Верховного Совета СССР от 

го бюджета СССР на 1975 Латвийской ССР. 

год. Выступивший на Пле- 2. О Государственном плане 

г нуме с большой речью Гене- развития народного хозяйст-

ральный секретарь ЦК ва СССР на 1975 год. _ 

КПСС Л. И. Брежнев под- 3. 0 Государственном б►од- 

черкнул: «В 1975 году перед жете СССР на 1975 год и об 

страной стоят задачи, имею- исполнении Государственно-

; щие огромное экономиче- го бюджета. СССР за 1973 

ское, политическое и между- год 

народное значение: Надо 4. Об утверждении Указов 

Е поднять всю партию, весь на- Президиума Верховного Со-

род на их решение, воодуше- вето СССР. 

вить партийный актив, до- утвержден также порядок 

Б биться того, чтобы борьба за работы сессии. 

выполнение и перевыполне- По предложению депутата 

ние пятилетнего плана стала А. Э. Восса, выступившего 

глубоко внутренней, личной 
по поручению депутатов от 

потребностью каждого ком Латвийской ССР, Верховный 

муниста, каждого труже1 я-
 Совет избрал заместителем 

ка». Председателя Президиума 
Пленум выразил уверен- Верховного Совета СССР от 

ность, что партийные, совет- Латвийской ССР депутата 

Е ские, профсоюзные и комсо- П. Я. Страутманиеа, Предсе-

Е мольские организации, все дателя Президиума Верхов-

трудящиеся страны широко. ного Совета Латвийской 
развернут социалистическое ССР. 

соревнование за досрочное По второму пункту повест-

Е выполнение заданий завер- ки дня с докладом «О Госу-
Е шающего года пятилетки, до- дарственном плане развития 

Е стигнут новых успехов в де- народного хозяйства СССР 
ле дальнейшего укрепления на 1975 год» выступил заме-

могущества нашей Родины, ститель Председателя Сове-

неуклонного повышения бла- та Министров СССР, предсе-

Е госостояния советского наро- датель Госплана СССР де-

да. путат Н. К. Байбаков. 
С деловыми, конкретными По третьему вопросу пове- 

предложениями, направлен- стки дня доклад «О Государ-
ными на успешное выполне- ственном бюджете СССР на 

ние решений Пленума ЦК 1975 год и об исполнении 

КПСС, собрались 18 декабря Государственного бюджета 
Е в Большом Кремлевском СССР за 1973 год» сделал 

дворце посланцы многонаци- министр финансов СССР де-

онального советского народа путат В. Ф. Гарбузов. 
- депутаты Верховного Со- Сессия Верховного Совета 
вета СССР. Здесь начала ра- СССР продолжает работу, 
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Д О С Р О Ч Н О! 

Городской молочный завод досрочно выполнил план производ-

ства и реализации молока и молочных продуктов. План реализации 

выполнен еще 12 декабри. Выработано сверх плана продукции в 

пересчете на молоко 2.120 тонн. 

В нынешнем году по отношению к прошлому году производ-

ство молока возросло на 2.700 тонн, а реализовано его на 450 ты-

сяч рублей больше, чем в прошлом году. 

Увеличилась производительность труда рабочих. Она превыси-

ла плановую на 4,5 процента. По сравнению с прошлыл► гидах 

производительность возросла на 7,1 процента. 

До конца года коллектив завода выработает сверхплановой 
продукции еще на 295 тысяч рублей. Рабочие обязались выполнить 

пятилетний план к 1 ноября 1975 года. 

П. калмыков, 
секретарь парторганизации. 

Регенератиый завод выполнил годовой план по выпуску вало-

вой продукции. Ее произведено на сумму 18 миллионов 440 тысяч 

рублей. 

12 декабря завершил годовой план цех формовой техники, 13 
- цех резиновой обуви и 14 - весь завод. 

До конца 1974 года будет выработано дополнительной продук-

ции на сумму 1.000.160 рублей. 

ОБЯЗАТЕЛЬСТВА ВЫПОЛНЕНЫ 
коллектив транспортного цех 

комбината « Стройдеталь» 18 де 

кабря выполнил свои социали-

стические обязательства. При го 

довом плане 131.600 кубомет 
ров заказчикам отправлен

131.810 кубометров продукции. 

Этому сопутствовало широк

развернутое социалистическое со 

ревнование между бригадами т 

всеми членами коллектива. Завод-
ской комитет профсоюза в течение 

11 месiщев текущего года шест

раз присуждал классные мест, 

бригадам стропалей В. А. Пплозко 
ва и Д. В. Нефедова и трижды 

бригаде И. Е. Андреева. 

о 

° 

а В ноябре голлективь►, руюгово-

дымые Полозсовь►м, Нефедовь►м и 

Аядреевыл►, завоевали классные 

места в соревновании. При плане 

10.800 кубометров отгружено 

12.911. 

Восемьсот сорок девять желез-

нодорожных вагонов отправлено 

строптелястроителямГлавзапс'гроя и в дру- 

{ гие области. 

ь 

л 

Активизировала транспорти-

ровку стрпите:►ьнь►х материалов 

производственное объединение 

грузового автотранспорта. Прини-

цаютел все меры к сокращению 

простоев средств железнодорож-

ного п автомобильного трангпор'га. 

В ноябре простои вагонов сокра-

щены до нормы. 

В. ШАТАЛОВ, 
рабкор. 

Коллектив Сланцевского цеха 

майоликовых изделий фарфоро-
вого завода имени Ломоносова 

в начале декабря выполнил го-

довой план, до конца года будет 

изготовлено около 100.000 
штук изделий. В социалистиче-

ском соревновании цех занима-

ет первое место среди цехов 

завода. БолД вклад в об-
щую победуу' коллектива 
внесла бриrtй.массозагото-
вителей. Она:д течение всего 

года постоянно лидировала в 

соревновании. 

На снимке: члены бригады 
ударники коммунистического 
труда (слева направо) Л. Д. 
Лосева, Е. В. Болотникова, 
Н. Д. Ферапонтова. 

Фото Ю._ Терентьева 

1 
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Достойную смену 

рабочему классу 

Состоялось заседание бю-
ро горкома ВЛКСМ, обсу-
давшее работу комсомоль-

ской организации ГПТУ-15 
по воспитанию достойной 
смены рабочего класса. От-
читывалась секретарь коми-

тета комсомола училища Га. 
лнна Зюкова. 

* * * 

Бюро ГК ВЛКСМ рас- 

смотрело итоги годовой 
сверки состава ВЛКСМ в 

Сланцевской городской ком-

сомольской организации в 

1974 году н отчетно-выбор- 
ной кампании в комсомоле. 

1 В армию - 

1 подготовленными 
1 

Учебный пункт по началь-

ной военной подготовке про- 

изводственного объединения 
«Ленннградсланец» вновь 

начал занятия с призывника-

ми. 

Будущие воины учатся 

здесь основам строя, владе-

нию оружием, изучают Уста-
-вь Советской Армии. Зани-
мается с нити начальник 

учебного пункта коммунист 

В. В. Малоштанов. Ребята 
постоянно находятся в курсе 

политических событии в 

стране н в мире. Члены ко-

митета ВЛКСМ объединения 
проводят с призывниками 

беседы об. истории комсомо-

ла, о его сегодняшнем дне. 

Узнали 1 

много интересного 

В школе № 1 прошел пио-

нерский сбор пятых классов 

«Сланцам - 40 лет». 

Пионеры подготовили ли-

тературно-музыкальный мон-

таж, оформили выставку 

«Предприятия нашего горо-

да»,. На сбор были пригла-

шены бывший комсомолец 

кировского призыва А. М. 
Власов н архитектор города 

В. Ф. Панфнленок. А. М. 
Власов рассказал о строи-

тельстве нашего города в 

тридцатые годы, а В. Ф. 
Панфйленок - о будущем 
Сланцев. 

Г. АНДРЕЕВА, 
пионервожатая 

школы № 1. 

Юбилейный вечер 

25 лет назад в Доме куль 
туры горняков был создан 

духовой оркестр. 
24 декабря 1974 года в 

ДК горняков состоится юби-
лейный вечер. В его про 
грамме-торжественная часть 
н творческий отчет коллекти-
ва. Участники духового ор-
кестра исполнят произведе-
ния Дунаевского, фантазия 
на темы украинских песен 
н другие произведения. 
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ПО НАШЕЙ СТРАНЕ 

• 

САМОЦВЕТЫ 
КАЗАХСТАНА 

Богатую коллекцию само-
цветов Казахстана собрали 
отряды Талды Курганской 
геологоразведочной экспеди-
ции, которая специализиро-
вана на поиске месторожде-
ний сырья для ювелирной 
промышленности. Среди об-
разцов цветных н полудраго-
ценных камней, найденных 
за последнее время в горах 
Джунгарского Алатау, пусты-
не Бетпак-Дала и других 
районах республики, - хри-
зоправ, изумруд, малахит, 
жадеит, нефрит, яшма. Лю-
бопытно, что ряд этих редко-
стных находок сделан в без-
водных районах, которые по-
ка испещрены лишь следами 
быстроногих сайгаков. 

РЕМОНТ 
С ГАРАНТИЕй 
Двухтысячный трактор по-

ставлен на линейку готовно-
сти на Брянщине. Вступив во 

Всесоюзное соревнование за 

своевременную и высокока-
чественную подготовку тех 

ники к весне, механизаторы 

ведут работу с опережением 
графиков. Отремонтировано 
значительно больше машин, 

чем в прошлом году к этому 

времени. На восстановлен-

ную технику выдаются га-

рантийные талоны, 

СЕЛЬСКИЕ 
МУЗЫКАЛЬНЫЕ 

В поселке Гаврики Ка-
лужской области открыт фи-
лиал музыкальной школы. 

Под руководством опытных 

педагогов малыши осваивают 
нотную грамоту. Учатся иг-

рать на музыкальных инст-

рументах. 

Детские музыкальные 

школы и их филиалы созда-

ны сейчас во всех районах 
Калужской области. В них 

занимается более четырех с 

половиной тысяч мальчиков 

и девочек. Они овладевают 

искусством игры на фортепь-
яно, скрипке, виолончели, 
духовых и народных инстру-

ментах. 

(ТАСС). 

е 
Ленинградская атомная 

электростанция имени Вла-
димира Ильича Ленина, . по-

строенная с уран-графито-
выми реакторами, охлаждае-

тымн кипящей водой, -
крупнейшая в Советском Со-
гозе. Ее главный корпус со-

стоит из двух энергетических 

блоков с общим машинным 

залом и раздельными ломе- 

щениями для реакторов. 

Пуск ЛАЭС - большое 
событие в мирном использо-

вании энергии атомного яд-

ра 
За короткий период экс-

плуатации электрическая 

мощность первого блока 
станции доведена до одного 

миллиона киловатт. 

НА СНИМКЕ: ' машинный 
зал станции. 

Фото М. Блохина 
и С. Стольского. 

Фотохроника ТАСС 

ПЕРЕДО МНОй статья из 
газеты, издающейся в го-

роде Сланцы Ленинградской 
области. Называется статья 
« Беспокойное сердце». Тут 
же фотография. Рабкор 
В. Шаталов пишет: «Около 
двадцати лет трудится на 
комбинате «Стройдеталь» 
коммунист Надежда Петров-
на Ильпкова. Много специ-
альностей освоила она за 
это время. В первые годы 
изучила работу моториста. 
Ей был присвоен седьмой 
разряд. Но не успокоилась 
Надежда Петровна на этом, 
Без отрыва от производства 

освоила сменсные специаль-
ности машиниста-компрес-
сорщика, позднее - опера-
тора башенного крана, в 

1970 году закончила курсы 

машинистов башенных и мо-

стовых кранов. Когда На-
дежду Петровну спрашива-
ют, зачем ей столько специ-

альностей, она отвечает: 

<ЗнанЕЕя в любом деле при-

годятся». 
Сейчас Надежда Петровна 

трудится газорезчмцей в ме-

ханическом цехе. Часто ее. 

можно видеть и за пультом 

оператора и бетонном цехе. 

Это ее попросили заменить 

заболевшего рабочего. На 
каком бы месте ни была 
II. П. 1Iлыигова, она добива-
ется высоких результатов...» 

Я с большим интересом 

прочитал эту статно, долго 

рассматривал фотографию. 
Каков жизненный путь этой 
женщины? Когда он начал-

ся? Какое отношение имеет 

этот человек к нашей Ма-
рийской республике'? Она 
жила у нас. Жила в той са-

мой деревне, в которой ро-

дился и я. Название этой де-

ревни Малый Кулеял 
Моркинского района. А Надя 
- большеглазая, круглоли-

цая девочка-украинка была 
среди многих тысяч эвакуи-

рованных детей, прибывших 
в республику и нашедших у 

нас приют, добрую встречу в 

годы войны . -

Я написал Надежде Пет-
ровне Сычевой (ныне Ilлья-
ковой). 0 на мне ответила. 

Школа 
партгрупоргов 
Состоялось первое занятие 

в школе партгрупоргов при 

парткоме производственного 

объединения « Ленинград-

сланец». В программе школы 

предусмотрен цикл лекций 
на общественно-политиче-
ские и экономические темы, 

а также по вопросам партий-
ного строительства. 

На первом занятии с лек-

цией « Основные задачи эко-

номической политики КПСС 
на современном этапе» вы-

ступил секретарь парткома 

объединения Э. Я. Ткачен-
ков. 0 фортах и методах ра-

боты партийных групп по 

организации социалистиче-

ского соревнования за до-

срочное выполнение заданий 
завершающего года пятилет-

ки рассказал председатель 

териома профсоюза А. И. 
Петров. 

Э. ТАЛОВ. 

• Все произошло так. 1'орно- то колхоз помог ему по-
го мастера П. В. Сычева в строить дом. Еще помнится 

марте 1941 года из Донбас- мне и сейчас, как по-родно-

са направили в Ленинград- му, душевно и сердечно при-

скую область на освоение но- няли меня жители Малого 
вых шахт. Здесь семью Сы- Кулеяла в 1962 году, когда 

чевых застала Великая Оте- решила показать своим де-

чественная война. Петр Ва- тям места, где прошли моя 
сильевич стал воевать. А его детские и юношеские годы, 

семья - жена, сын Леонид Тогда вся деревня говорила 

семнадцати лет и дочь Надя обо мне: «Найжа акай при-

двенадцати лет были эвакуи- ехала». Все звали в гости...». 

ОБРАЗ ЖИЗНИ -СОВЕТ СКИИ 

ПРОЖИТОЕ 
И ПЕРЕЖИТОЕ 

рованы в наш край. 
Через некоторое время в 

далекой марийской деревне 

на маленькую. Надю обруши-
лось большое горе: мать 

умерла. Брат ушел добро-
волыкем на фронт, и она ос-

талась одна. 

«...Но доброта и душев-

ность людей мне не дали по-

чувствовать, что я сирота. 

Меня взяла в свою семью 

марийка - вдова Начик 
акай (тетя Настя), которая 

жила с двумя маленькими 
девочками. Благодаря ее за-

йотат я была одета так же, 

хан мои подружки из дерев-

ни. 1I н не чувствовала себя 
среди лих чужой. Она меня 

научила прясть, вязать, ко-

сить, жать, помогла окончить 

среднюю школу и два курса 

педагогического училища 

Благодаря ее доброте, ла-

скам и трудолюбию из меня 

вышел гге пустой человек. И 

вообще у жителей этой де-

ревни, у марийского народа 

большая добрая душа. 

Нас, эвакуированных, встре-

тили очень хорошо. 

Когда пришел мой брат с 

фронта, Начик акай приняла 

его как родного сына, а ко-

гда он женился на марий-
ской девушке - Аннушке, 

К ОРРЕСПОI1ДЕНЦИЯ под таким 

заголовком, опубликованная 
в газете «Знамя труда» за 23 ок-

тября с. г., начинается словами: 

«В конце 1972 года члены кас-

сы взаимонв мощи медицинских 

работшигпн проводили годовое от-

четно-выборное собрание», 

J' читателей газеты мажет гоз-

датывг миеигге, что Все медицин-

екпе. рабитннкн города югвляются 

членами одной кассы взаммопо-

монщ. Речь в кпрреспонденции 

игла о кассе гззагиюполющп, дейст-

вовавигей в санитарно-апггдемио-

;гпггаческпй станции. 

При первпчиых профорганиза-

циях :гечебни-профилактических 
учреждений работают, кроне на-

:званггой, еще три кассы взатгмопо-

мпирг: в центральной районной 

В тяжелые годы войны в 

Малом Кулеяле жили семьи 

эстонцев, белорусов и рус-

ских. И жили дружно, вме-

сти делили кусок хлеба, го-

ре гг тяжелые минуты, вме-

сте трудились и помогали 

фронту, радовались успехам. 

Во всем этом сказывался ин-

тернационализм наших лю-

дей, их высокое чувство гу-

манности. 

Более десяти лет прожила 

Надежда Петровна в этой де-

ревне. Сейчас она трудится, 

как уже знает читатель, в 

Сланцах на комбинате 
«Стройдеталь». 

«...Я член КПСС, член 

партбюро цеха, - пишет 

она. - Окончила универси-

тет марксизма-ленинизма, 

являюсь ударником коммуни-

стического труда, приобрела 
пять смежных специально-

стей. Имею много благодар-
ностей и грамот. Где истоки 

всего этого? Они во многом. 

Они в той доброте, кото-

рой меня одарили люди Ма-
лого Кулеяла, моя вторая 

мать - Начик акай. Они 

привили мне трудолюбие, по-

могли выйти на широкую и 

верную дорогу жизни...». 

Надежда Петровна воспи-

тала сына и дочь, они теперь 

взрослые и тоже имеют свои 

семьи. 

Вот так сложилась жизнь 

девочки-украинки, выросшей 
в далекой марийской дерев-
не. А дальнейшая судьба 
брата Леонида? Он умер. Его 
дочь и сын (Надя и Георгий) 
сейчас живут тоже в Ленин-
градской области. Они часто 
бывают в родной деревне, пе-
реписываются с друзьями. 

Вот какие человеческие 
судьбы. Они волнуют меня. 

Волнуют всякого, кто прика-

сается к тем военным годам, 
кто жил в те годы. Трудное, 
сложное было время. Оно и 
в книгах теперь, и в кино. 

И какая-то встреча с челове-
ком, письмо, макая-то вещи-
ца той годины - и в памяти 
сразу все вспыхивает. 

Сам Петр Васильевич Сы-
чев прошел путь войны от 
Москвы до Берлина. Демоби-
лизовался в 1946 году, бу-
дучи офицером. Долгие го-

ды трудился, а сейчас он на 

заслуженном отдыхе. 

И он много раз бывал в 

Малом Кулеяле, держит 

связь со старыми знакомы-

ми-сельчанами. Вот одно из 

его писем: 

«...В Кулеяле я знаю каж-

дый дом, каждую семью. 

Там чистосердечные и госте-
приимные люди. В тяжелые 

годы войны председателем 

колхоза был Александр Афа-
насьевич Афанасьев. Он 
умел найти подход к каждо-

му эвакуированному, умел 

помочь людям. Жители этой 
деревни останутся в моей па-

мяти на всю жизнь». 

• Да, Сычевы пишут письма. 
Пишут, потому что не могут 
не писать. Они вспоминают 

нелегкие годы войны. Об 
этих годах должна хорошо 

знать нынешняя молодежь-

знать не только о том, что 

было на фронте, но и то, что 

было в тылу, должны знать, 

как жили люди, как вместе 

ковали победу. 
Н. АЛЕКСАНДРОВ, 

старший преподаватель 

МГПИ им. Н. К. Круп-
ской, кандидат медицин-

ских наук. 

« Марийская правда», 

ВОЗВРАЩАЯСЁ; К НАПЕЧАТАННОМУ 

«ДОВЕРЯЯ, ПРОВЕРЯЙ» 
больнице, в ее филиале и проти-

нгпуберкулезном диспансере. Оьи 
действуют успешно, и членами их 

состоит более 50 процентов слу-

жащих этих трет учреждений. 

В кассе взаИмопомощгг СЭС дег-Е-

стнтгтельво царушался устав, фи-

навговые операцтги проводились 

не через сберкассу, отсутствовал 
контроль местного комитета, что 

способс•твоиало хищению общест-

венных денег казначеем 10, П. 

А ююхайловой. Решением президиу-

лга райкома профсоюза медицин-

ских работников от 2; июня с. г. 

эта касса тззаимополющи закрыта. 

Утвержденный постановлением 

Президиума ВЦСПС 23 ноября 

1973 года типовой устав касс 

ВзаИлгоПолгоЩИ возлагает оТВеТСТ-

венЕгость за их работу на проф-

союзные комитеты. Вот почему 

президиум райкома профсоюза 

медработником пгггребовал от ме-

стным коэпттетов усиления по-

стоянного контроля и практиче-

ской помощи в работе касс взаи-

млпомощи, рекомендовал периоди-

чески ойсу ждать на своих заседа-

ниях положение дел в кассах. , 

В. ьоиков, 
председатель райкома проф-

союза медработников. 

ОТ РЕДАКЦИИ. Среди всех мер, принятых I вить ошибки, наладить работу, убедить людей в 

районным комитетом профсоюза медицинских ра- том, что при постоянном и действенном контроле 

ботников после крайне неприятной истории, про- любое общественное дело пойдет им на пользу. 

исшедшей в кассе взаимопомощи санитарно- Тем более, что в распоряжении райкома - хоро-

элидемиологической станции, сомнение вызывает ший опыт других касс взаимопомощи. Хочется 

только одно. А надо ли было закрывать кассу? думать, что н этому вопросу в горСЭС еще вер-

Закрыть, конечно, легче. Другое дело - попра- нутся. 

ПО ПРЕДЛОЖЕНИЯМ И ЗАМЕЧАНИЯМ ДЕПУТАТОВ 
Исполнительный комитет 

Сланцевского городского Совета 
депутатов трудящихся рассмот-

рел вопрос о предложениях и 

замечаниях, высказанных депу-

татами на IХ сессии городского 

Совета XIV созыва от 24 ок-

тября 1974 года по вопросу н0 
ходе выполнения плана интен-

сификации сельского хозяйства 
по животноводству». 

Утвержден план тероприн-
тггй. В нем предусмотрено до 2э 

декабря нынешнего года отре-

монтировать и привести в долж-

ное санитарное состояние дент-

ральнуго молочную лаборато-
рию на ферме Большие Поля, 

а к 20 декабря установить вен-

тилятор на ферме Березняк, 
Ответственный за их выполне-

ние директор совхоза «Слав-. 
цевский» В: А. Чижов. 

В 1976-1977 годах должна 

быть отремонтирована дорога 
Поречье - Морди, Ремонт по-

ручен управлению автодорог 

(начальник А. Л. Кныш) и сов-

хозу « Осьмннский» (директор 
Н. В. Смирнов). 

Исполком обязал начальника 
управления автомобильных до-

рог А. Л. Кныша и директора 

совхоза КСланцевский» В. А. 
Чижова выполнить в установ-
ленные сроки план мероприятий 
по предложениям и атечани-
ялº депутатов, 



20 двкабра 1974 года «ЗНАМЯ Т Р У Д А м 3 страница 

ПУЛЬС С О Р Е В Н О В А Н И Я 

НАШЕ СЛОВО 
Остались считанные дни 

четвертого года девятой пя-

тилетки. Он был напряжен-

ным и трудным. Неблаго-
приятные погодные условия 
нынешнего лета и осени соз• 
дали большие сложности в 

обеспечении скота кормами. 

Но это вовсе не означает, 

что мы должны сидеть сло-

жа руки, пасовать перед 
трудностями. Зимовка скота 

- наиболее ответственная 

нора в животноводстве. От 
того, как пройдет она, во 

многом будет зависеть успех 
выполнения заданий и обяза-
тельств не только уходяще-

го нынешнего года, но и пя-

тилетки в целом. 

Летом пастух нашей фер-
мы И. Горлов обратился хо 

всем пастухам района с при-

зы вом получить за пастбищ-
ный период не менее 1.900 
килограммов молока от ко-

ровы. Он с честью сдержал 

слово. Обязательство пере-

крыто на сто с лишним ки-

лограммов. В этом заслуга 

всего коллектива фермы. 
6 декабря у нас состоя-

лось собрание животноводов 
по подведению итогов сорев-

нования за ноябрь. Мы одоб-
рили обращение работников 
фермы Кушела совхоза «Ро-
дина» п- бороться в стойло-

вый период за большое моло-

ко - и поддержали их при-

зыв. Мы приняли обязатель-
ство за осенне-знмннй пери-

од получить в целом по фер-
ме от каждой коровы не ме-

нее 2.000 килограммов мо-

лока. А обязательство ны-

нешнего гада выполнить к 

25 декабря. 
Что делаем для этого? Ра-

цион кормления предусмат-

ривает на каждую корову се-

на - 1 килограмм, сенажа 

- 6, корнеплодов - 20, ки-

лограмм концентратов и 

плюс 200 граммов концент-

ратов на надоенный литр. 

На ферме организовано 

запаривание соломы. Ее да-

ем в сутки каждой корове 

2 килограмма, предваритель-

П ОБРАЯ, чуткая, ласко-

вая, отзывчивая»,- так 

написали в редакцию о враче-

педиатре Э. Г. Миценгендлер ее 

товарищи по работе. Эта не-

большая заметка о ней легла на 

редакционный стол не случай-
но: на днях Этте Григорьевне 
исполнилось 70 лет, и коллек-

тив детской поликлиники по-

здравлял ее с днем рождения. 

В письме указывалась еще 

одна цифра, которая не могла 

не заинтересовать: сором семь 

лет Этта Григорьевна стоит на 

страже здоровья людей. 
0'б этом письме было расска-

зано Э. Г. Миценгендлер. Она 
благодарила своих коллег, го-

ворила, что всю жизнь верила 

в теплоту людских сердец, что 

люди, с которыми она когда-то 
трудилась, всегда мысленно с 
ней, потому что одни помогали 
ей встать на ноги, другие -идти 

по жизни. 

Этта Григорьевна вспоминала 

детство, юность, молодые годы. 

Временами на ее глазах появ 

лялись слезы. Но это были сле-

зы не по чему-то утраченному, 
навсегда ушедшему, а слезы пе-

режитого. 

Только представьте на мгно-

вение, какое расстояние отделя-

ет нас теперь от двадцатых го-

дов, Трудных годов становле-

ния Советской власти. Тогда 
Э. Г. Миценгендлер начинала 

путь в медицину. Девочка из 

Черниговской области мечтала 

стать врачом, чтобы сделать 

людей сильными, здоровыми, 
Она поехала в медицинскую 

школу, зная, что на помощь из 

родного дома рассчитывать не-

чего, семья была большая. Сти- 
, пендию в школе не платили. 

После занятий девушка вы- 

краивала время, чтобы обучать 
детей на дому, Детей не зажи-

точных .семей, а тех, кто не мог 

но сдобрив концентратами и 

минеральными смесями. Та-
кой корм животные хорошо 

едят и дают заметную при-

бавку молока. 

Хорошим подспорьем яв-

ляется витаминная подкорм-

ка. Недостатка в ней у нас 

не бывает, Размол хвойных 
лапок организован с по-

мощью ДНУ непосредствен-

но в лесу. Оттуда зеленая 

мука доставляется на все 

фермы. «Зеленку» также не-

много сдабриваем концент-

ратами. 

Предмет особой заботы на-

ших доярок - борьба с бес-
плодием животных, органи-

зация и проведение искусст-

венного осеменения маточно-

го поголовья. Должна ска-

зать, что яловых коров на 

ферме нет. Это создает на-

дежную перспективу для ро-

ста продуктивности дойного 
стада в будущем, а значит и 

для успешного выполнения 

обязательств на 1975 год. 

К сказанному добавлю, что 

коллектив наш дружный, ра-

ботает слаженно, поэтому 

дела идут сравнительно не-

плохо. В настоящее время в 

среднем за сутки получаем 

от коровы по 10 килограм-

мов молока, больше, чем 

инициаторы зимнего сорев-

нования - кушельские жи-

нотноводы. Они, насколько 

нам известно, надаивают по 

8 килограммов молока в. сут-

ки от коровы. Так что мы 

являемся достойными сопер-

никалри и не возражаем в бу-
дущем году посоревновать-
ся с ними. 

В прошлом году я в это 

время получала от каждой 

коровы своей группы по 17 
килограммов молока, а в це-

лом ферма по 15-16. В ны-

нешнюго зимовку на такой 

рубеж из-за качества кормов 

вряд ли удастся выйти, но 

стремиться к этому будем. 
Г. АПАЛОСОВА, 

доярка, исполняющая 

обязанности бригадира 
фермы. 

ходить в школу из-за того, что 

нечего было одеть, обуть, Что 
могли заплатить за уроки здесь 

молодой учительнице? Какие-то 
гроши. Но тем не менее люди, 

с которыми ей приходилось 

встречаться, помогали ей чем 

могли. Ведь в то время и кусок 

хлеба да негустая похлебка до-

рого стоили. 

Школу Этта Григорьевна 
окончила в 1927 году. Через 
три года поступила в Москов-
ский медицинский институт. 

Затем... Затем Этта Григорь-
евна работала там, где больше 
всего требовались врачи, - в 

глухой деревушке Брянской об-
ласти и Магнитогорске, когда 

он начинал строиться, на цели-

Во Дворце п Р Я п 

культуры сланце- I и 
перерабатыва ю -

щего комбината состоялся 

праздник подвижных игр для 

октябрят города. Его готовили 

работник Дома пионеров Фаина 
Матвеевна Денисова и пионер-

вожатые школ совместно с 

Дворцом культуры. 

Веселые, нарядные, одетые в 

спортивную форму, с эмблемами 
на груди, октябрята стройными 
рядами входили в фойе. Ребята 
долго готовились к своему 

празднику, тренировались, пере-

живали, а теперь готовы защи-

тить честь своей школы. 

Праздник открывается сигна-

лом горна - «Внимание!». 
Главный судьи объявляет 
программу, поздравляет участ-

ников, дает напутствие. В каж-

дой команде 12 человек. Они 

занимают исходные позиции, 

проводится разминка, а затем-
соревнования, 

Объявляются игры: «Перейди 
болото», «Прыгуны», «Сквозь 
обруч», «Метатели», «Прыжки 
с мячом». 

П вот конец праздника. Глав-
ный судья подводит итоги со-

ревнований, называет победите-
лей. Первое место присуждается 

команде школы Лº 4. Ей вруча-

ется грамота и памятный суве-

нтгр. Второе тесто завоевала 

НИН ОКТЯБРЯТ 
команда школы № 7 и третье 

- школы № 9. Им тоже вруча-

ются грамоты н сувениры. 

Не забыты и все остальные 

команды школ - участников 

праздника. Уник тоже очень 

хорошие результаты. Каждой 
команде вручен сувентгр. 

По тому, какой радостью го-

рят глаза ребят, по реакции бо-
лельщиков можпл судить об 
итогах праздника. Он, тгесомнеп-

но, понравился октябрятам. По-
нравился он п учигелям, кото-

рые ныразплгг общее пожелание 

проводить праздггпки для октяб-
рят чаще. 

В. АРТАМОШИНА, 
заведующая детским секто-

ром Дворца культуры ком-

бината «Сланцы». 

ПУТЬ К ПРОФЕССИИ 
Библиотека - это не только книжное богатство, но и ин-

формационный центр. Нередко читатели обращаются к нам с 

вопросами. На один из них-чти за профессия библиотекаря? -
был дан ответ на традиционной встрече с профессией. На ней 
шла речь о том, что сегодня значительно возросла роль библио-
текаря, новые задачи встали перед ним. Сегодня это человек, ко-

торый должен иметь специальную подготовку, повышать свои 

знания. 
Вниманию учащихся, которые пришли на встречу, был 

предложен обзор книг, Л. РУДНЕВА, 
заведующая читальным залом центральной районной 
библиотеки. 

РАДИ ДЕТСКОЙ УЛЫБКИ 
не... Но, пожалуй, у каждого 

человека есть период, кото-

рый он считает самым пло-

дотворным. Для Э. Г. Мицен-
гендлер это годы, когда она жи-

ла в Соль-Илецне Оренбургской 
области. 
- В окрестностях жило много 

казаков, - говорит она. -

Тогда у отдельных семей еще 
были сильны религиозные пред-

рассудки. Заболеет, к примеру, 

ребенок корью, по их обычаям 
нельзя было промывать глаза, 
переодевать. Приходилось бы-
вать в юртах, разъяснять, ино-
гда и пошуметь. 

Сколько трудов потрачено, 

сколько проведено бессонных 
ночей у кроваток больных де-

тей, сколько их вырвала у смер-
ти врач-педиатр. За эту работу 
Этте Григорьевне было при-

своено звание заслуженного 
врача РСФСР. 

Воспоминание об этом месте 
работы связано у Э. Г. Мицен-
гендлер и еще с одним важным 
событием в ее жизни. В сорок 

четвертом Этта Григорьевна 
стала коммунистом. Была де-
путатом Соль-Илецкого город-
ского Совета, вела лекторскую 

группу. 
Много лет прошло с тех пор. 

Годы коснулись ее волос, вы-

светлили их, вырисовали мор-

щинки на лице. Но не смогли 
они погасить в этой женщине 

силы, которая делает труд жиз-

ненно необходимым. 
- Я люблю детей, . люблю 

свою работу, - говорит Этта 
Григорьевна. - Пока чувствую 

в себе силы, буду трудиться. 

Э. Г. Миценгендлер обслужи-

вает сейчас два детских са-
дика - десятый и пятнадцатый. 
И как врач много времени от-

дает профилактике. Многогран-
на эта работа - периодические 

осмотры, беседы с родителями, 

тесная связи с педагогами. Даже 
в составлении меню, комплекса 
физических упражнений врач-

педиатр принимает непосредст-
венное участие. Помогает и ме-

дицинским сестрам повышать 

свою квалификацию. 

- Без этого нельзя. С каж-

дым годом в медицине появля-

ются новые направления, со-

вершенствуются способы лече-

ния, Я тоже ездила на курсы 

повышения квалификации в Мо-
скву, Ленинград, Казанг,. 

Этта Григорьевна не чужд -

ется и общественной работы. 

РОИТЕЛЬСКОЕ 
COГPAIIIE 

Интересно прошло родитель-
ское собрание в пятых классах 

восьмилетней школы № 5. Учи-
тель А. II. Никнфорон высту-
пил с беседой «Беречь природу 

- долг каждого «. 

Александр Никандрович пн- 

тересно, увлекательно расска-

зал о природе, ее щедрости, о 

необходимости бережного от-

ношения к ней. 

На защите окружающей сре-
ды стоят любители природы, 

организовавшие Всесоюзное 
общество охраны природы. В 
этом году ему исполнилось 50 
лет. Насчитывает общество в 

своих рядах около 23 мггллгго-

нов человек. Болг>пгянсгво из 

ггих школ вв нии. 

Александр Нпгсандрович рас-

сказал о их помощи приро-

де. Дети готовят кормушки для 

зимовки птиц, гкворечппкп для 

пернаты х, которые прмлетлт 

весной с юга, сохраняют зеле-

ные насалсдения, сажают новые 

деревья вокруг школ, жилых 

домов, подшефных детских са-

дов н яслей, оказывают помощь 

в лнквидаг4яи пожаров п т, д. 

Много тгнтереспого и полезно-

го узнала родителя из этой бе-
седы. Затем завуч школы Б. Г. 
Бельцпиа рассказала об успе-

ваемости учащихся ,а верную 

четверть. 

Думаю, что раннодутвиых па 

:этом собрании не было: каждого 

оно взволновало, загтавнло за-

думаться, пересмотреть свои 

возможности. 

Л. ЛАВРЕНТЬЕВА, 
родительница, 

депутат Сланцевского 
горсовета. 

детской поликлинике она воз-

главляет группу народного кон-

троля, много лет является по-

литинформатором. В централь-

ной районной больнице она 

слушатель кружка по повы ше-

ниго политического образова-
ния. 

- Ведь я коммунист, - от-

ветит она тем, кто спросят, 

трудно ли ей. 

Кто знаком с Эттой Григорь-
евной, не может не удивляться 

неисчерпаемому энтузиазму 

этой женщины. Она как бы пе-

ревоплощается перед тобой. 
Вот Э. Г. Миценгендлер учит 
других, вот сама сидит за учеб-
ным столиком. Вот она внима-
тельно вслушивается в работу 
сердца малыша, а то просто на-
ходится в кругу детей, юн гла-
за врача ласкают каждого ре-
бенка. На этом снимке вы ви-
дите Этту Грзггоркевну тоже 
среди детей. Они улы батотся: И 
думается, что именно ради этих 
улыбок - все старания врача-

пециатра. 
В. КАРАСЕВА. 



ЗАМЕТКИ ФЕНОЛОГА К Т О К А К З И М У Е Т 
(Начало в Nº 251) 

На низменных берегах водо 

емов видны занесенные снегом 
«хатки» ондатры. На кочку, на 

корягу, на залом тростника 
натаскают ондатры болот-
ных растений и строят на них 

в прибрежной зоне «шалаш» 

без окон и дверей. Внутри уст-

раивается гнездо, выстланное 

мягкими растениями, но так, 

чтобы его не затопляло водой. 
Питается зверек тем, что добы-
вает подо льдом. Но берегам во-

доемов с тихим течением он-

датра иногда роет норы, кото-

рые кончаются просторной ка-

мерой-гнездом. Нора залегает 

под землей неглубоко, очевид-

но для просачивания туда воз-

духа. 
Зимой в таких норах и кат-

ках, занесенных снегом, теп-

ло. Следов ондатры на снегу 

не видно: она ведет подледный 
образ жизни. Беда приходит, 

когда уровень реки повышает-

ся и водой заливается по-

верхность льда, или наоборот, 
при понижении уровня, когда 

обнажаются входы в хатки и 

норы, вырытые на берегу. Чет-
вероногие и пернатые хищни-

Телевидение 
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА 

СУББОТА, 21 ДЕКАБРЯ 

9.05 - «Утренняя гимнасти-
ка». 9.30 - «Приходи, сказ-
ка(». «Часовых дел мастер». 
10.00 - «Для вас, родители». 
1030 - Музыкальная програм-
ма «Утренняя почта». 11.00 -
пБольше хороших товаров». 
11.30. « Москвичка». Телеви-
зионный клуб. 12.45 - Кон-
церт. 13.30 - «Здоровье». 
14.00 - Международный 'тур-
нир по хоккею на приз газеты 
«Известия». Сборная СССР -
сборная ЧССР. 16.15. «Го-
ворят депутаты Верховного Со-
вета СССР». 16.30 - «Оче-
видное - не$ероятное». 17.30 
- Программа мультипликаци-
онных фильмов. 1815 - «Ог-
ни цирка». 18.50 - Концерт. 
19,10 «СССР .- Франция: 
широкие горизрнты ». 19.40 -
Премьера телевизионного худо-
жественного фильма «Странные 
взрослые». 21.00 - «Время». 
21.30 - л В концертном-зале». 
Поет народный артист. СССР 
Г. Отс. 22.30 Спортивная 
программа. 

ПОКАЗЫВАЕТ. ЛЕНИНГРАД 

СУББОТА, 21 ДЕКАБРЯ 

17.30 - Программа передач. 
17.35 - «Медицина - челове-
ку». « Новое в организации ме-
дицинского обслуживания». 
18.05 - Для школьников. «В 
свободный час». Спортивная пе-
редача. 19.00 - Новости. Ин-

ки. нападают на ондатру. 

Встречаются- в. наших водо-

емах и бобры.. Зимуют они то-

же в хатках и норах. Но стро-

ят их из хвороста и сучьев. 

Стенки скрепляют илом. Вы-
ход из. хатки тоже под водой- 
бобр ныряет. Иногда пара боб-
ров роет нору, но вход в нее. 

все равно под водой. Пониже- 
ние или повышение уровня во-

ды грозит бобрам, как и ондат-

рам, бедой. Только бобры хит-
рее: для поддержания уровня 

воды они строят плотины., 

Зимою бобры почти не поки-

дают свою нору. Редко можно 

увидеть их 'следы на снегу. 

Питаются они заготовленными 

с осени запасами - ветками 

осины, ивы, рябины, черему-

хи, других деревьев и кустар-

ников, глубоко запрятанными 

под водой. 
В прошлом бобры заселяли 

всю нынешнюю территорию 
Ленинградской области. В на-

чале XVIII века они были ист-

реблены, за исключением глу-

хих лесных уголков. Восста-
новление бобров началось с 

1952 года. Первых 27 зверей 
привезли из Хоперского запо-

веиика Воронежской области 
п выпустили в Сланцевском 
районе на реку Долгую-прт[-
ток Луги. До 1964. года было 
привезено из разных районов 
Европейской части -СССР -319 
бобров. В 1966 году насчиты-

валось около 200 -поселенйй, а 
число особей до 900. 

В наших водоемах обитает 
водяная крыса. Она прекрас-

но плавает- и ныряет. Гнездо 
свое помещает ва крутых -бе- 
регах водоемов, а иногда на 

кочках или плавучих островах. 

Весной во время половодья 
идет заготовка шкурок водяной 
крысы. 

Лед и снег защищают водо-

емы от промерзания, на дне; 
где температура около 4 гра-

дусов тепла, многие водные 

обитатели собираются на зи-

мовку. Карпы, лини, совы, ка-

раси, лещи и головли, зарыв-
шись в мягкий речной или 

озерный ил, крепко спят. А у 
налима весна - он мечет 

итсру. 

И. БАЛБЫШЕВ, 
действительный чаек Ге-
ографического общества 
СССР. 

Москва. Мудрость мира, ду- гаты рскуто» серию, созданную 

ховное величие и могущество в годы Великой Отечестаенной 
человека, непроходящая красо- войны. В образах богатырей 
та земли все -это нашло от- войнов, отстаивавших Русь от 

ражение в искусстве выдающе- захватчиков, художник-патриот 
гося русского живописца, уче- воплотил глубокую веру в побе-. 
ного, поэта. Николая Рериха. ду своего народа. 
Выставка его произведений, На снимке: сын Николая Ре 
приуроченная к 100-летию со риха Святослав дает автографы: 
дня рождения мастера, действу- народным художникам СССР. 
ет в залах Академии. художеств А. П. Кибальникову и Д. А.. 
СССР. В экспозицьп-т представ- Налбандяну (слева). 
лены произведения, хранящиеся Фото В. Черединцева. 
в музеях Москвы и ,йiенинграда, Фотохроника ТАСС 
Новосибирска 'и Риги, в част-

ны х коллекциях. 
Впервые советские зрители Редактор 

увнделтт так ттазыв емуто «Бо- _ Г. Г, МАНАУНИ 

формационный выпуск Ленин- 9.00 - «Телешкола». 9.30 - 
градского телевидения: 19.30- «Делай с нами, делай, как мы, 

Концерт классической музыки, делай лучше нас» (из ГДР). 
Играет камерный оркестр Ле- 15.20 - Цв. тел. «Солинг-5». 
нинградской филармонии. Цв. Телефильм. 15.35 - Цв. тел. 
тел. 20.00 - «Серьезно о смеш- «Отпуск в Кярику». 18.00 -
ном». М. Булгаков. 21..00 - Программа передач. 1$.05 - . 

Концерт «Сказки Жака Оффен- «Актуальная камера» (на 
бака». Цв. тел. 21.30 - «Для русск. яз.). 18.20 - «Театраль-
тех, кто любит кино»,22.45 - ный вечер»: спектакль Вильян-
Новости. Программа передач. диского драмтеатра «Угала». 

21.30 - «Актуальная камера». 
ВОСКРЕСЕНЬЕ, 22 ЕК1БРЯ Д 22.00-«Клуб рекламы». 

17.05 - Программа передач. 
17.10 - «Стихи советских тюа- СУББОТА, 21 ДЕКАБРЯ 
тов». 17.30 - Для детей: «Мы 
едем, едем, едем...». Передача 8.55 - Программа передач. 

2-я. Цв. тел: 17.45 - «В стране . 9.00 - «Телешкола». 14.00-
певыу•тенных уроков». Стин:- «Спортивный год 1974-й». Че- , 
-такль Театра кукол. 1В.4 ствование лучших спортсменов 

«Для дома, для сЕмьи». 19.15 Эстонской ССР. 16.15 - «Мо 
- Перголези. «Служанка-гос- лодежная студия». 15 июля 
пожа:>. Спектакль. 20.25 -«Не- 1977-го. 16.45. -. «Вариации»: 
деля голубого экрана». Обзор « Киноискусство Казахстана», 
передач Ленинградского телевй- « Время шагает с нами», 
дения и ответы на тгисыыiа зргг- Встреча с .Сикейросом». 18.05 
телей. 20.45 - «Горизонт». - Цв. тел. «Детский экран»: 
Программа для молодежи. «Я тоже...». 18.25 - «Своими 
21.30 - «Инспектор, уголовного глазами». Репортаж. 18.45 -
розыска>. Художсственный «Духовой оркестр». Музыкаль-
фильм. 23.00 - Програлма не- ный телефильм. 19.40 - Рек-
редач. - лама. -19.45 - «Д. Б. Кабалев-

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН,., ский». Музыкальная передача. 
21.30-Художественный фильм 

ПЯТНИЦА, 20 ДЕКАБРЯ «Родник в лесу». 23.40- 23.45 
8.55 - Программа передач. - Новости. 

СЛАНЦЕВСКОМУ ПАССАЖИРСКОМУ 
АвтопРЕДПРIiЛТИЮ 

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ 

СЛАНЦЕВСНИЙ ЦЕМЕНТНЫЙ ЗАВОД 
- ДОВОДИТ ДО СВЕДЕНИЯ ГРАЖДАН, 

что от ул. Кирова во дворах вдоль улицы М. Горького, в трех 

метрах от дороги Почтового переулка и в. трех метрах от камен-

ных сараев будет прокладываться трасса газопровода среднего 

давления до хозблока-котельной. на ул; Банковская. На месте 

трассы газопровода находятся штабеля дров и самовольно по-

строенные навесы, которые должны -быть убраны жильцами до 

25 декабря 1974 года. 

- В случае невыполнения вы шеуназанного навесы и штабеля 
дров будут снесены бульдозером, и цементный завод на будет не-

сти ответственность за сохранность материальных ценностей. 
- -  Администрация . - 

Промтоварные магазины городского торга в послодние дни 

декабря организуют широкую продажу промышленных товаров и:: 

праздничных подарков населению города. 

На колхозном рынке -в  Лучках - 21-22 декабря будет 
организован новогодний базар, 'где будет представлен большой 
выбор всех промышленных товаров, сувениров, подарков и т. Д.: 

Уважаемые покупатели, посетите наши магазины : и ново-

годний базар, где вас радостно встретят и окажут помощь в вы- 
боре покупки - подарка для вас; самих, близких и самых доро-
гих вам людей. 

1 Новый год --- праздник счастья, радости и веселья. 

Каждому человеку приятно получить от близкого новогодний 
, подарок . 

Просим посетить . промтоварные магазины и новогодний 
базар. 

СЛАНЦТОРГ. 

С 20 декабря 1974 года городской торг организует 

К И н О АВТО3ПЕКТРИКИ, продажу новогодних елок в Лучках (на колхозном 
РАДИОТЕХНИКИ, рынке), в Сланцах по улице Кирова (в помещении бу-
ТЕЛЕГРАФИСТКА (для работы на телетайпе), дущего мебельного магазина). ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 20 де-  

кабря - «Всадник без головы». СЕКРЕТАРЬ МАШИНИСТКА. СЛАНЦТОРГ, 
Начало в 17, 19, 21 час. 

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 20 декабря - «Бой после 
победы». (Две серии). Начало в В помещении центральной районной больницы 24-25 де-

18, 21 час. кабря 1974 гада будет работать бригада протезно-ортопедичесВо-
КИНОТЕАТР «ТРУД». 20 го предприятия и техник по ушному протезированию, Иметь при 

декабря - новый художествен- себе пасло 

ный фильм «Тайна золотого паспорт и пенсионное удостоверение. 

будды». Начало в 11, 14, 16, 
18.15, 20.10, 22 часа. 21 декаб-
ря - художественный фильм Коллектив совхоза пСланцевский», исполком IIепешсхо-
пПарижекне тайны». Начало в го сельского Совета, жители деревни Пелеши глубоко скор-

11, 14, 16, 18.15, 20.10, 22 ча- бят по поводу трагической смерти - _ 

са. ДУМСКОГО Анатолия Владимировича 
КЛУБ «ШАХТЕР». 20 де- и выражают соболезнованите матери и близким покойного. 

кабря - «Жизнь на грешной 
земле»,. Начало в 17, 19 часов. 

ШОФЕРЫ 1 и 11 КЛАССОВ, 
шОФЕРЫ-ЗАгонщикИ, 
АВТОСЛЕСАРИ, 

СЛАНЦЕВСКоМУ УПРАВЛЕНИЮ АВТОДОРОГ 

ТРЕБУЮТСЯ 
на постоянную работу 

ШОФЕРЫ, 
ТРАКТОРИСТЫ, 
СЛЕСАРИ. 
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